

日本共産党松江市委員会機関紙

# 新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

## 総選挙・市議選の勝利で 原発ゼロの実現を 来年は勝負の年

### 県政・市政報告会開催

#### 北道路や庁舎問題を報告！

10月23日(金)島根県民会館で、日本共産党の県政・市政報告会が開催され、尾村利成島根県議、橋よしあき、吉儀けいこ、田中はじめ松江市長が議会報告を行いました。

尾村県議は、北道路建設よりも防災・減災に予算をつかうべき、島根原発再稼働は来年が勝負の年、国政を変えることで原発ゼロをめざそうと、総選挙での躍進を訴えました。

田中市議は、中国電力島根原発での放射能廃棄物等を一時保管する建物などの巡視について、虚偽や推定などごまかしの報告で、原発を管理する資格はないと批判しました。

吉儀市議は、産後ケア事業、中学卒業までの入院医療費の無



報告する尾村利成県議

### 海外にらんだ軍事基地へ

#### 強化される美保基地

10月10日、松江市役所八束支所で、第14回美保飛行場に係わる意見交換会が行われ、中四国防衛局 地域住民代表 島根県・松江市などの関係者が参加しました。橋よしあき市議が傍聴しました。

意見交換会では、中四国防衛局は、防衛計画に基づく新たな空中給油輸送機KC-6A(アメリカボーイング767旅客機が母体)を、令和3年度には2機、令和5年以降で4機と合計6機配備すると報告しました。併せて大型輸送機C-2も、今年度中に10機の配備が終了すると報告がありました。

その他、基地周辺での騒音測定結果の報告があり、意見交換会では、住民代表から、C-2などからの部品落下や、騒音対策で、安全運航を強く求める意見が出されました。

空中給油機は航続距離が9400キロメートルもあり、美保基地はこれまでのパイロット養成と国内輸送基地から、海外を視野に展開する基地へと大きく変貌します。空中給油機は一機約260億円、C-2は一機約230億円です。



空中給油機KC46A

料化、少人数学級編成について、市民の願いに添えて頑張ると決意を述べました。

後藤勝彦党島根県委員長と岩田剛党東部地区委員長も、総選挙での、市民と野党の共闘の前進、日本共産党の躍進、松江市議選での3議席の死守を訴えました。

### 性暴力なくそう

#### 松江でフラワーデモ

10月11日、松江駅前でフラワーデモが取り组まれました。フラワーデモは、昨年3月に4件連続して報道された性暴力無罪判決を機に、性暴力の根絶と刑法改正を求めて全国で毎月11日に行われています。性暴力被害者や支援者たちが、性暴力の実態を語りはじめ、この問題への社会の理解が深まっています。

先般、自民党の杉田水脈衆議院議員が性暴力の被害者に対して「女性はいくらでもうそをつけますから」と発言した問題で、フラワーデモは発言の撤回と謝罪、辞職を求めて署名を呼び掛けました。杉田氏は性的少数者のカップルに「生産性がない」と主張するなど、これまでも差別発言を繰り返してきました。



フラワーデモに参加した皆さん

松江市では、松江駅北口付近にて「#WITH YOU」「性暴力をゆるさない」「#あなたを一人にしない」「#杉田水脈議員の辞職を求めます」などのプラカードや花束を手に、17名が静かに抗議のスタンディングを行いました。吉儀敬子市議会議員とたばなふみ子定候補が参加しました。